

Neuland entdeckt

Zur Aktion unserer Zeitung „Auf die Alpen, fertig, los“, bei der Leser durch das Wandern von Alpe zu Alpe Preise gewinnen können:

Zu der Aktion möchte ich als Teilnehmer etwas anmerken. Ich habe 20 Alpen erwandert und dabei erheblich weniger Wanderer als Radfahrer, sogar Mopedfahrer, erlebt, die oftmals mehr als nur einen Coupon dabei hatten und nicht einmal eingekehrt sind. In meinen Augen regelrechte Stempeljäger, die mit dem eigentlichen Sinn der Aktion, den Alpengenuss, nichts am Hut hatten. Ich finde dies für die Alpen-Betreiber deprimierend.

Mir hat es viel Spaß gemacht und ich habe einiges Neuland entdeckt. Ich werde mich auch gern wieder an einer neuen Aktion beteiligen, allerdings nur unter gerechten Bedingungen.

Gerlinde Seeland, Oberstaufen